

COMMUNIQUE POUR LES MEDIAS

25 janvier 2012

Nouveau chef du Service du développement économique

(IVS).- Le Conseil d'Etat a nommé Eric Bianco au poste de chef du Service du développement économique (SDE) au sein du Département de l'économie, de l'énergie et du territoire (DEET). Il entrera en fonction dès la mi-avril 2012. Il remplace François Seppey qui a été nommé directeur de la HES-SO Valais/Wallis.

Eric Bianco occupe actuellement la fonction de directeur du Centre de Compétences Financières à Sion. Il a effectué ses études d'abord à Sion puis à Lausanne, où il a obtenu une licence HEC, mention gestion d'entreprises, formation qu'il a complétée avec deux postgrades (diplômes postgrades en Informatique et Organisation (DPIO) et en Management of Technology (MoT). Engagé en 1997 en qualité d'économiste au sein de CCF SA, il en a pris la direction en 2005. Depuis 2009, il assume également la tâche de directeur de l'Office valaisan de cautionnement (OVAC).

Le nouveau chef du SDE est âgé de 42 ans. Marié, il est père de quatre enfants. Originaire de Conthey, il est domicilié à Salins.

Note aux rédactions

Pour de plus amples renseignements, veuillez vous adresser au conseiller d'Etat Jean-Michel Cina – 027 606 23 00. Une photo est disponible sur www.vs.ch dans les rubriques habituelles.